ご参観いただき ありがとうございました

先日は3年生最後の授業参観・学校保健委員会・学級懇談会にご参加いただきありがとうございました。4月に比べてさらにタイピングや図を使って説明する等のタブレットを活用する力を伸ばした姿を見ていただけのではないでしょうか。今後は、学校保健委員会で「目の大切さ」のお話があったように、長時間画面上の小さな文字を見続けることで視力の低下や姿勢の悪化がないよう気をつけていきます。便利な道具にも良い所と悪い所があることを一緒に学んでいきたいです。





12人で協力しながら体験できました!

26日(木)の3,4限に大海みそづくりの体験学習をしました。2時間の予定でしたが、 全員しっかりと話を聞いて、作業や片づけまでできたため1時間と少しで終えることができ ました。指導してくださった髙崎さんも「こんな速いの見たことない!」とびっくりしてい ました。さすがの12名でした。

ふり返りでは、「4年生になっておいしいみそになっていてほしい。」「まぜるのは大変だったけれど頑張ることができた。」等の達成感を伝える子が多かったです。一方で、「どうして塩とこうじとまぜる前に、機械でモンブランの形にするのだろう。」と新たな疑問が生まれた子や「12人だからすぐできたけれど、髙崎さん達は2人で作業しているのだからすごく大変だと感じた。」と農家のお仕事の大変さに気付く子もいました。貴重な体験を通して、自分たちの地域の自慢や伝え残していきたい技術のよさを学ぶことができました。









百人一首大会がんばりました!

27日(金)の1,2限に百人一首大会がありました。どの子も2年生の時より札を取る速さが上がっており、これまでの練習の成果を発揮していました。冬休み中にクラスルームへ「練習頑張っています」「〇級まで覚えました」というコメントがあったり、宿題の自学に何ページも書いて練習したりする子がいて、それぞれのやり方で覚えようと頑張ってきたことがよく伝わってきました。



入賞おめでとう!!

1位 ゆづるさん 39枚 2位 晴とさん 26まい 3位 陽さん 20まい



